



Warum ich glücklich bin

Ich bin glücklich und dankbar für –
das wunderbare Geschenk zu leben.

Ich bin glücklich und dankbar –
für das bewusste Erleben der eignen natürlichen Vollkommenheit bei allem, was ich gerade tue.

Ich bin glücklich und dankbar –
für meinen vollkommen gesunden ewig jungen wahren Körper, der mich durch alle Inkarnationen begleitet, indem ich ohnehin ständig bewusst lebe.

Dafür, dass ich ständig online bin und mich von der universellen Weisheit führen lasse
und so nur noch richtige Entscheidungen treffe.

Dass ich bewusst lebe als Unsterblicher, der ich ja bin
dass ich mein Schicksal bewusst selbst bestimme und alles jederzeit ändern kann,
indem ich eine neue Ursache setze.

Dass ich bewusst lebe und handle, im „Master-Mind“.
Dass ich vom Denken zur Wahrnehmung gekommen bin.
Dass ich die geistigen Gesetze kenne und damit mein ganzes Leben verwandle, ja verzaubere und
wirklich märchenhaft lebe.
Dass mit meinem Erwachen alle menschlichen Probleme aus meinem Leben verschwunden sind.

Dass ich dafür gar nichts ändern muss – denn alles bin ich ja bereits, das braucht auch keine Zeit um
der zu werden der ich ja bin.

Dass ich bewusst im Paradies des ewigen JETZT lebe
und damit meine geistige Geburt vollendet habe und bereit bin für die nächste Dimension.

Dass ich so meinen Weg zu Gesundheit, Erfolg, Wohlstand und einem erfüllten Leben gefunden habe.
Dass ich als erwachtes Bewusstsein die natürliche Fülle ganz von selbst anziehe, ohne besondere
Ursache.

Dass ich damit mein eigener Lehrer und Meister bin und anderen Chance sein darf beim Aufwachen.

Dass ich vom begrenzten Intellekt des Verstandes zur unbegrenzten Intelligenz des Bewusstseins
erwacht bin.

Dass ich in jedem anderen den Gott erkenne und anspreche
und bewusst lebe als liebe volle Präsenz des Allerhöchsten

Darum bin ich wirklich GLÜCKLICH

Kurt Tepperwein
Kausale Essenz Blogs
www.kausal-training.com

